

# QUALITÉ DE L'AIR INTÉRIEUR

## ▶▶▶ **L'Observatoire de la Qualité de l'Air Intérieur (OQAI)**

Créé en 2001, l'OQAI a pour enjeu de mieux connaître la pollution intérieure, ses origines et ses dangers, dans l'objectif de mettre au point des recommandations dans le domaine du bâtiment pour améliorer la qualité de l'air intérieur. L'Observatoire organise des campagnes de mesures pour apporter des solutions adaptées à la prévention et au contrôle de la qualité de l'air intérieur à travers la sensibilisation des professionnels et l'information du grand public. Il travaille en liaison étroite avec l'AFSSET (Agence Française de Sécurité Sanitaire de l'Environnement et du Travail). Le Plan National Santé Environnement 2004-2013 prévoit de "mieux connaître les déterminants de la qualité de l'air intérieur et de renforcer la réglementation".